
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 9 gennaio 2024, alle ore 11:20 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta
Commissione ‐ Seduta del 09/01/2024 ‐ ore 11,00" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐
Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓  

Vanessa TITONE Consigliere ✓  

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓  

Michele ACCARDI Consigliere ✓  

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere  ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓  

Gabriele DI PIETRA Consigliere  ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓  

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere  ✓

Antonio VINCI Consigliere  ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓  

Alle ore 11:20, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Buongiorno colleghi, se sta Commissione"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Turismo, il Segretario può andare con l'appello, grazie.

Buongiorno Presidente, buongiorno consiglieri, sono le ore 11.22, diamo inizio alla seduta con la lettura dell'appello.

Fernandez Massimo presente, Vanessa Titone presente, Accardi Michele presente, Alagna Walter assente, Di Girolamo Caspare assente, Di
Pietra Gabriele assente, Ferrantelli Pellegrino presente, Orlando Leonardo presente, Pugliese Leonardo presente, Rodrigo Ezumario presente,
Vinci Antonio presente."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Presidente sono presenti 7 consiglieri su 11, 8 consiglieri su 11, la seduta è valida."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Questa mattina avevamo l'audizione della dottoressa Baserico che l'ho incontrata 5 minuti fa e mi ha detto che eravamo pronti di chiamarla.

Chiedo un attimo"

Alle ore 11:24, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 11:25, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.
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A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"e chiamiamo la dottoressa.

Colleghi scusate, la dottoressa ha dato conferma che fra dieci minuti sarà qua.

Oramente ragazzi dobbiamo vedere e di cominciare a fessare le date perché abbiamo da sopra luoghi, quindi cominciamo a fessare le date."

Alle ore 11:25, si unisce alla seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Secretario mi scusi, ma ne"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"sono arrivati i verbali? Allora Presidente questo lo deve chiedere al segretario titolare perché sicuramente ce l'avrà lui nella carpetta.

Io qua non ne ho visti i verbali nuovi quindi casomai"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"si avranno approvati alla prossima seduta.

Va bene, grazie segretario.

Allora ragazzi io direi di cominciare intanto mentre aspettiamo la dottoressa a difessare queste date andando per le sopralluoghe e poi
vediamo se il tempo ce lo permette oppure No, vabbè, che se ne fassa..."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"vabbè.

Facciamo presente che si è allondanato un attimo il collega nell'altra stanza, Pugliese."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Scusatemi ragazzi, cerchiamo di mettere queste date sopra l'occhio e poi eventualmente le modifichiamo"

Alle ore 11:36, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 11:36, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 11:37, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 11:37, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 11:37, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 11:37, si unisce alla seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"in base al tempo come lo troviamo."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"FINE Buongiorno tutt'oressa, grazie per la presenza.

Noi stiamo trattando le cose culturali, il contenitore culturale.

Abbiamo intenzione di fare dei sopralluoghi, però prima di fare questi sopralluoghi volevamo vedere com'era combinata tutta la situazione, se
abbiamo le chiavi.

Quindi i sopralluoghi sarebbero andando San Giovannello, Santo Stefano e Itrella.

Buongiorno a tutti intanto."

A questo punto, interviene Giovanna BASIRICO':
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"Allora, riguardo ai contenitori culturali che mi ha appena accennato il Presidente, in realtà non si tratta di contenitori culturali che io
attualmente sto gestendo, ma è d'asile a chiesa di Santo Stefano.

Mi è stata affidata nella progettualità degli obiettivi che sono stati affidati, si prevede di involgere tutta una serie di iniziative, però si tratta di
strutture che sono state gestite dal settore del patrimonio del comune.

Quindi dobbiamo comunque un attimino vedere adesso con il dottore Mezzapelle, vedere un pochino l'ingegnere Mezzapelle comunque di che
la competenza riguarda questi siti culturali, perché loro vogliono svolgere tutta una serie di attività diciamo all'organo politico in merito a
questi siti culturali, ma in realtà fondamentalmente ancora non è stato fatto niente.

Quindi i contenitori culturali che io in questo momento sto gestendo sono quelli comunque che sono notiboli, come per esempio San Pietro, il
Teatro, in due teatri il Comunale, il Sollima e comunque il Teatro Impero.

Mi sono stati, diciamo, assegnati come obiettivi da portare avanti questi siti culturali."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie.

Consigliere Orlando."

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Grazie Presidente e benvenuta dirigente, grazie sempre per la fattiva collaborazione che lei mostra nei confronti della Commissione.

Lei ha un elenco dettagliato per quanto riguarda quali sono i contenitori culturali in capo alla sua dirigenza e quali e altri che, da quello che
abbiamo appreso, come San Giovannello, Itrilla e Chiesa Santo Stefano, le devono essere già affidati sotto la sua gestione.

No, affidati, cioè presi sotto la sua gestione, dico.

Perché San Giovannello non abbiamo avuto mai l'opportunità, non è la prima volta che lo chiediamo, più volte l'abbiamo chiesto ma non
abbiamo mai avuto l'opportunità di poter accedere all'interno di quei locali perché non sappiamo chi ha le chiave di questi locali.

Come la stessa cosa Litriella e invece Santo Stefano, presumo che già c'era l'allora dirigente Fazio che già per quanto riguarda la chiesa di
Santo Stefano era lui in possesso delle cavi o l'ufficio era in possesso delle cavi.

Santo Stefano.

Invece, oltre al complesso monumentale San Pietro, i due teatri Credo Carmine e Palazzo Grignani, noi le preannuncio che come Commissione
vorremmo fare una nota per capire, per quanto riguarda il Teatro Impero, a che punto sono i lavori e non so se li dobbiamo fare a lei, a questo
punto li dobbiamo fare all'Ufficio Tecnico.

per quanto riguarda i lavori del problema che c'è stato al soffitto e del condizionamento e riscaldamento per quanto riguarda l'aria.

Per quanto riguarda il teatro Solli, ma sia arrivata la relazione della sommintendenza per quanto riguarda i problemi che abbiamo appreso
tutti per quanto concerne la vernice.

Del finanziamento di Palazzo Grignani e del secondo piano, se si hanno notizie, ma a questo punto presumo che di buona parte le cose non
sono di sua pertinenza e le dovremmo chiedere direttamente all'Ufficio Tecnico.

Per chiedere invece l'accesso Per quanto riguarda invece l'ingresso a questi siti che noi come Commissione non abbiamo mai avuto
l'opportunità di poter visionare, a questo punto se ci può dare qualche indicazione a chi chiedere, se non all'Ufficio Patrimonio, a quale
dirigente"

Prende la parola Giovanna BASIRICO':

"ci dovremmo rivolgere? Grazie.

lo devo ribadire questo concetto?"

Interviene Giovanna BASIRICO':

"è già stato letto? Come ho già ribadito precedentemente, mi sono stati attribuiti dall'organo politico una serie di obiettivi relativi alla
predisposizione di alcuni avvisi relativi ad alcuni siti che sono appartenenti al settore del patrimonio.

Quindi in questo momento la disponibilità delle chiavi o di quant'altro relativa a questi siti non sono di competenza del mio settore, ma del
settore patrimonio.

Per quanto riguarda invece le mie competenze, io ho la gestione diretta di alcuni contenitori culturali che sono noti a tutti, che sono quelli
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relativi al Teatro Comunale, il Solli ma riguardo al Teatro Impera dove il mio settore è competente nella gestione dell'osfuggimento di tutto ciò
che riguarda gli eventi.

quindi sia anche la predisposizione del personale riguardo i turni per l'assolgimento del servizio di antincendio, quindi lo gestisco tutto io, lo
stesso dicasi con Presumero Mentale San Pietro laddove ci sono eventi che vanno svolti all'interno di quel sito culturale."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Grazie."

A questo punto, interviene Giovanna BASIRICO':

"Questa è un'altra delle stesse cose."

A questo punto, interviene Giovanna BASIRICO':

"Allora, riguardo al teatro comunale il Solli io non ho notizie riguardo alla sovraintendenza perché si tratta comunque di lavori di
manutenzione del sito per cui l'interlocutore per lo svolgimento della manutenzione del Sollinario è l'ufficio tecnico e non ovviamente il mio
settore.

Laddove ci dovressero essere comunque dei provvedimenti di natura, come dire, interdittiva sull'utilizzo dell'impianto, è ovvio che a quel punto
il mio settore verrà investito su un'eventuale chiusura o eventuali comunque limitazioni sull'utilizzo del teatro stesso.

Ma io ad oggi non ho ricevuto nessuna comunicazione in merito a eventuali determinazioni assunte dalla Soprendenza."

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Grazie Presidente.

Possiamo avere noi un elenco dei contenitori culturali presenti in città, a prescindere quelli che sono"

Prende la parola Giovanna BASIRICO':

"in capo al patrimonio? Riguardo all'elenco di tutto ciò che riguarda i contenitori culturali, io non ho un elenco dei contenitori culturali, sono
quelli che sono di mia gestione.

Sicuramente all'ufficio del patrimonio ci sarà un elenco di tutti quelli che sono gli edifici di competenza del Comune."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Interessa a te sapere quelle che ha la dottoressa oppure tutti"

Prende la parola Giovanna BASIRICO':

"in generale? A questo punto io ho capito ed è chiaro quanto detto dalla dottoressa.

Noi dobbiamo predisporre un documento per quanto riguarda da inviare all'ingegnere Mezzapelle all'ufficio patrimonio intanto per capire
quali sono i contenitori culturali.

quali sono i contenitori culturali idonei, quali sono i contenitori culturali fruibili e quali sono i contenitori culturali, a questo punto, quelli che
noi dobbiamo vedere e non quali sono.

E chiediamo, a questo punto, nella stessa richiesta, già con le date che abbiamo stabilito poc'anzi in Commissione, di andare a verificare quei
contenitori culturali alla quale noi ancora ad oggi non abbiamo avuto la possibilità di poter visionare dicendo le date e i siti che noi vorremmo
visitare e che ci faccia trovare l'ufficio patrimonio e di competenza l'ingegnere Mezzapelle, gli addetti con le chiavi già pronti ad aprire e
possiamo invitare in questo caso anche la dottoressa Baserico a visionare insieme a noi per conoscenza"

 

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

Grazie Presidente.

"Presidente io le chiedo di inviare una nota, lo sentiamo forse prima telefonicamente avvisandolo che invieremo una nota magari per capire
qual è l'ufficio specifico che ci può dare le informazioni anche per accorciare i tempi.

in previsione di una stagione estiva e per i tempi che ci eravamo dati nella precedente Commissione, Presidente, anche per mettere nelle
condizioni gli uffici di poter avere contezza dei contenitori culturali presenti in città, oltre quelli già funzionanti.
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di inviare una nota all'ingegnere Mezzapelle e chiedere se i Triella, San Giovannello e Santo Stefano fanno parte come beni culturali.

Per quanto riguarda la chiesa San Giovannello la posso mettere per iscritto adesso, Presidente, che è stato ricevuto un contributo dalla
regione, dai beni culturali, dall'assessorato beni culturali.

per quanto riguarda il restauro della chiesa San Giovannello, perciò di conseguenza presumo che sia un bene culturale.

Ma è giusto quanto diceva il consigliere Ferrandelli, chiedere agli uffici una classificazione intanto degli immobili, capire quali sono quelli
funzionanti, operativi e in quali loro stanno intervenendo.

Dopodiché predisponiamo tutta una serie di sopralluoghi per quanto concerne il Teatro Imperio e il Teatro Solli e San Pietro, per quanto
riguarda le situazioni che già in buona parte sappiamo e comunque con l'intervento del bilancio e con le somme che sono state messe
capiamo se gli uffici hanno già predisposto in parte gli interventi pregressi, parlo del bilancio 2021‐2022 e quelli futuri che devono
prontamente fare.

Perciò io le chiedo a questo punto di predisporre, segretario, insieme al Presidente, insieme alla Commissione, un documento.

Io nel frattempo, Presidente,"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"se le vuole posso"

già chiamare l'ingegnere Penzapelle per capire a quale ufficio noi lo dobbiamo entrare.

"Se la dottoressa non la possiamo pure far andare.

Se qualcuno deve chiedere qualche altra cosa, informazione, cosa mai la facciamo andare."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

andare la dottoressa consigliere Orlando scusi il segretario ha preso gli appunti a chi inviare questa quindi Leo cosa ha detto il dirigente
Mezzapelle? E allora possiamo far andare la dottoressa.

"Colleghi, la seduta è chiusa.

Ci aggiorniamo alle 12.04, chiudiamo la seduta.

Grazie e grazie alla dottoressa Basirico."

 

La seduta termina alle 12:04.
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